

## 亀城っ子の代表として



5月17日（金）の学校集会で、今年度前期の児童会役員、学級代表、委員長の任命を行いました。名前を呼ばれて元気よく返事をする姿からは、亀城小学校の顔として、それぞれの立場でがんばろうという意欲を感じました。

以下のみなさんに、校長先生から任命状が渡されました。

### 児童会役員

6年 鈴木一成（会長）、鈴木香文、岡本青波  
5年 前田煌介、川合真央 4年 鈴木大雅

### 決意を述べる児童会役員

### 学級代表

6松 杉浦 拓、千葉依桜里	6竹 小倉秀斗、平井絢菜	6梅 上濱 至、市川愛理
5松 清水悠翔、藤澤未結	5竹 大隈大介、知崎那菜	5梅 竹中重雄、長谷川彩実
4松 鈴木創士、佐光美咲	4竹 加藤丈児、朽藤実乃里	4梅 河村直弥、田中宥那

### 委員長

生活 村上恵理	放送 神野美咲	図書 森 杏華	保健 岩本紫音
環境 松本 蓮	JRC 森近航佑	体育 山根新史	給食 古田明日香
理科 水流園斗和	音楽 太田菜々		

## ストーリーテリング



ストーリーテリングを真剣に聴く子どもたち

5月14日（火）、末吉正子先生とカタリン一座の方に来ていただき、ストーリーテリングの会が開かれました。今年は、1・2年生、3・4年生、5・6年生の3部に分かれて、体育館で開催しました。お話のはじめに末吉先生が奏でるベルの音が響くと、どの学年も一瞬で体育館はお話の世界にかわりました。末吉先生の語りと合わせて、カタリン一座のみなさんによる歌や楽器演奏、ジャグリングなどもありました。それぞれの学年に合ったお話や歌、楽器の演奏を味わったり、時には一緒に体を動かしたりしながら、子どもたちはお話の世界に引き込まれ、楽しいひとときを過ごしました。

## 米作りが始まりました



種もみをまく子どもたち

5月13日(月)に、5年生の総合的な学習の時間の米作りが始まりました。この日は、毎年お世話になる三浦さんとJAのみなさんが亀城小学校に来校し、種まきの指導をしてくださいました。

子どもたちは、三浦さんから、ほんの少し芽の出た種もみを見せていただきました。その後、自分たちの手で四角いケースに土を入れ、十分に水を浸した後、手や機械を使って慎重に種もみをまきました。均等にまくのはちょっと難しかったようですが、無事作業を終えることができました。6月3日(月)に田植えをする予定です。

## 給食試食会・給食参観



給食参観の様子

5月10日(金)、約80名の1年生の保護者の皆様に参加していただき、給食試食会を行いました。配膳はPTA役員・実行委員・理事のみなさんが行ってくださいました。この日のメニューは、たけのごはん、牛乳、さばのみぞれに、とうふとわかめのみそしる、ヨーグルトでした。久しぶりの学校給食で、お母さん方からは「おいしいです」「なつかしいです」という感想が聞かれました。試食会の後は、1年生の各教室に移動していただき、子どもたちの配膳から片付けまでの様子を参観していただきました。子どもたちは、保護者のみなさんに見守っていただきながらうれしそうに会食していました。

## PTAアルミ缶回収へのご協力を



5月20日の回収の様子

4月26日(金)、5月10日(金)、20日(月)にアルミ缶回収が行われました。第1回は、全校で39.2kg、第2回目は、51.1kg、第3回目は、29.4kgでした。たくさんの子どもが袋にアルミ缶を入れて持ってきてくれました。今後ご協力をお願いします。その際、缶の中を洗うこと、缶をつぶすことの2点についてご協力をお願いします。牛乳パック回収も引き続き行います。また、児童保健委員会のエコキャップ(ペットボトルキャップ)回収も行っています。発展途上国の子どもたちにポリオワクチンを送るこの活動へのご支援もお願いします。